

Hoy reinician charlas de paz Egipto e Israel

Washington, octubre 11. (Latin-Reuter). (Por Roy Gutman). Egipto e Israel reiniciarán mañana aquí negociaciones formales para concertar un tratado de paz que ponga fin a 30 años de antagonismo que en cuatro oportunidades degeneró en estallidos bélicos.

Las conversaciones serán inauguradas oficialmente por el presidente Jimmy Carter a las 15:00 GMT en una ceremonia que se hará en la Casa Blanca.

Luego las respectivas delegaciones cruzarán la calle y se recluirán en la Blair House, sede de las discusiones, bajo el estandarte de las Naciones Unidas y rodeados por fuerte protección policial. Los funcionarios consul-

tados no pudieron aclarar qué papel específico desempeñará Estados Unidos en estas deliberaciones.

La delegación norteamericana estará encabezada inicialmente por el secretario de Estado Cyrus Vance, quien el viernes se trasladará a Pretoria a fin de sostener discusiones sobre Namibia con el gobierno sudafricano.

El lugar de Vance será tomado entonces por el embajador especial Alfred Atherton.

Delegación israelí

Encabezan la delegación israelí el ministro Pasa a la página 34

Resucita muerto al norte de Perú

Lima, Oct. 11 (DPA). Idefonso Casas, de 42 años "resucitó" en medio del asombro y pánico de sus parientes y amigos que se preparaban para darle sepultura en Cajamarca, en el norte de Perú.

Pasa a la página 69

Clausuran congreso mundial del cáncer en Buenos Aires

Buenos Aires, octubre 11. (Latin). El duodécimo congreso internacional del cáncer concluyó hoy aquí sus deliberaciones tras una semana de intensos intercambios científicos entre más de 7.000 oncólogos de casi 80 países y aisladas peticiones al gobierno local de respeto a los derechos humanos. El Teatro Colón fue esta noche escenario de la ceremonia de clausura, que marcó el fin de una maratón de disertaciones, seminarios y conferencias magistrales.

Poco antes, un grupo de médicos de Estados Unidos que asistían al congreso dieron una reunión de prensa para informar

que 35 de ellos habían firmado una carta al presidente Jorge Videla pidiéndoles se interese por la suerte de 189 médicos o trabajadores de la salud desaparecidos.

Pasa a la página 82

Posibles sandinistas asaltan bancos en Granada y Managua

Managua, octubre 11 (DPA). Una sucursal del Banco de Centroamérica en la zona comercial de ciudad Jardín, aquí en Managua, fue asaltada por 3 hombres que dijeron pertenecer al Frente Sandinista de Liberación Nacional... (FSLN). Bajo presión de las armas se llevaron 33.209 dólares que equivalen a 232.463 córdobas. Informes policiales señalan que los asaltantes hu-

yeron en una motocicleta sin placas. El Banco Centroamérica tiene como principal accionista al presidente de la república Anastasio Somoza Debayle. El otro asalto bancario fue practicado en la sucursal del Banco Nacional en la ciudad de Nandaima a 65 kilómetros al sur de Managua, en el departamento de Granada.

Los informes señalan que dos

hombres obligaron a los cajeros a entregar una cantidad aproximada de 10 mil dólares, que corresponden a 70 mil córdobas.

Una patrulla de policía localizó al vehículo usado para cometer el asalto, pero no se informa si capturó a los responsables de la acción. Los informes del personal bancario revelan que los asaltantes no dijeron pertenecer a agrupación política alguna.



PRESIDENTE. Panamá, octubre 11. (AP). Aristides Royo, ex ministro de Educación, prestó hoy juramento como nuevo presidente de Panamá.



PRONUNCIA DISCURSO. Naciones Unidas, octubre 11. (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador, José Antonio Rodríguez Porth, pronuncia un discurso hoy ante la Asamblea General de las Naciones Unidas.

C. Rica exige a OEA censura contra gobierno de Somoza

San José, Costa Rica, octubre 11. (Latin). Costa Rica se retirará de la OEA si el organismo interamericano no aprueba el viernes una censura contra el gobierno de Nicaragua, anunció esta tarde el presidente Rodrigo Carazo. Carazo, hablando ante un grupo de elementos de la Guardia Rural en la barriada de San Sebastián, al sur de San José, dijo que espera que la OEA

se pronuncie a favor de la tesis costarricense, retirará de inmediato la representación diplomática ante ese organismo y anunciará al mundo el retiro de Costa Rica de la OEA.

Carazo advirtió que si la OEA no se pronuncia a favor de la tesis costarricense, retirará de inmediato la representación diplomática ante ese organismo y anunciará al mundo el retiro de Costa Rica de la OEA. Pasa a la página 17

Carter pide se apruebe ley energética antes del Sábado

Washington, octubre 11 (DPA). El presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, pidió al Congreso que apruebe la política energética del gobierno de Washington aun antes de que finalice, el próximo sábado, el actual período legislativo. Tal medida sería, enfatizó Carter en conferencia de prensa, un paso decisivo para afianzar la cotización del dólar. Lo más importante que el Congreso podría hacer sería aprobar los planes energéticos del gobierno.

El 95 congreso estadounidense se disuelve el próximo sábado, 14 de octubre, con vista a las elecciones del 7 de noviembre.

Aristides Royo juramentó como nuevo Pdte. de Panamá

Panamá, octubre 11. (AP). Aristides Royo, que tomó parte en las negociaciones del Canal de Panamá y fue ministro de Educación de su país, prestó hoy juramento como presidente de Panamá en tanto el brigadier general Omar Torrijos se alejaba de la jefatura del gobierno. Torrijos, de 49 años, que continuará al frente de la Guardia Nacional, comprometió más tarde la lealtad de la Guardia al nuevo presidente durante la ceremonia en el Palacio Presidencial.

Royo, que fue sugerido por Torrijos para sucederlo, fue elegido el jueves con 452 votos en la Asamblea Nacional de Representantes Comunes de 505 bancas. Era el único candidato y prestó juramento el mismo día de su elección. Pasa a la página 69



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

NUEVO PRESIDENTE. Panamá, octubre 11. (AP). El nuevo presidente de Panamá, Aristides Royo, de 38 años (izquierda), jura ante el presidente de la Asamblea Nacional de Representantes, durante la toma de posesión este día. El general Omar To-

rrijos concluyó el cargo de Jefe de Gobierno. Royo desempeñó el puesto de ministro de Educación y se presentó como candidato único a la presidencia. Derecha, Víctor Corrales, presidente de la Asamblea.